

21/11/2014

Antofagasta, sorprenden a profesor ingresando droga a la cárcel

Un profesor que dictaba clases de electricidad en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Antofagasta fue sorprendido intentando ingresar droga a ese recinto carcelario, según confirmó el fiscal especialista en drogas, Liborio Fajardo

El docente fue identificado como A.O.R, a quien en un control de rutina con ayuda de los perros adiestrados para detectar droga, fue sorprendido portando varias dosis de marihuana y fármacos del tipo clonazepan..



Loa antecedentes fueron puestos disposición de la Fiscalía quién de inmediato inició las investigaciones.

A.O.R fue formalizado ante el Juzgado de Garantía de esta ciudad por el delito de microtráfico, quedó con la medida cautelar de arraigo nacional y se dispuso de plazo para el cierre de la investigación cien días. La audiencia estuvo a cargo de la Fiscal Lorena Pavez.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369